

## Propuesta para votar en las escuelas

Hay tiempo de entregar el resultado de las votaciones hasta el lunes 30 de marzo a las 18 Hs. en la sede gremial de Amsafe rosario, Catamarca 2330.

### Resoluciones previas:

- 1) Repudiamos las calumnias planteadas contra la compañera Daniela Vergara por parte de integrantes de la agrupación Simón Rodríguez.
- 2) Rechazamos y repudiamos la decisión del ministerio de Educación de la provincia de Santa Fe de llevar adelante instancias del concurso de Supervisión en establecimientos privados y en el Liceo Militar.

### Resolución sobre el paro nacional del 31 de marzo

El Cuerpo de Delegados expresó su acuerdo con la posición de adhesión al paro formulada por la Comisión Directiva. En el debate se expresó únicamente la posición de sumarse activamente al paro nacional del 31/3 convocado por un conjunto de centrales sindicales. Los delegados y delegadas consideraron que ese día debe manifestarse la unidad con el conjunto de los trabajadores de todo el país que luchan contra políticas de ajuste contrarias a nuestros intereses. También se planteó llamar a los docentes del resto de la provincia, - que no fueron convocados a asambleas - a sumarse al debate y a las acciones del día del paro nacional y a participar de la concentración que se realizará el 31 de marzo a las 10 horas en Plaza San Martín, frente a Casa de Gobierno.

### Se planteó la adhesión al paro con los siguientes reclamos fundamentales:

- ✓ No al impuesto a las ganancias en nuestros salarios. El salario no es ganancia.
- ✓ Aplicación de impuestos progresivos a las operaciones financieras y a los grandes capitales en la provincia y la nación.
- ✓ Prohibición de despidos.
- ✓ Paritarias sin techo. Por un salario equivalente a la canasta familiar.
- ✓ Contra la precarización laboral y por la estabilidad de todos los compañeros dentro del sistema.
- ✓ Aumento de emergencia para todos los jubilados que reciben la mínima. 82% móvil.
- ✓ Derogación del decreto 3029/12.
- ✓ Creación de todos los cargos y horas que el sistema necesita.

Esta fue la única propuesta de la asamblea. Aunque no hubo moción contraria, convocamos a todos los compañeros a expresar democráticamente su adhesión o no a la misma, votando en cada escuela por sí o por no.

Escuela Nº: .....

Votos por sí: .....

Votos por no: .....



